

## 2020年オリンピック東京大会 サッカー男子 ＜龍ヶ崎市出身 中山雄太選手出場＞ 3位決定戦の結果をうけての龍ヶ崎市長コメント

龍ヶ崎市出身の中山雄太選手が選出されている2020年オリンピック東京大会サッカー男子の3位決定戦の結果をうけての龍ヶ崎市長 中山 一生のコメントは、次のとおりとなります。

### ■龍ヶ崎市長 中山 一生 コメント

2020オリンピック東京大会サッカー男子で、残念ながらメダル獲得はなりませんでした。が、本市出身の中山雄太選手はチーム立ち上げから、中心選手の1人であり、今大会の全試合に出場、決勝トーナメントでは、2試合に渡る延長戦の死闘で輝いていた姿は、本市の誇りであることには変わりはありません。

また、今大会では、中山選手はもとより、関東大学サッカーリーグなどで流通経済大学龍ヶ崎フィールド(たつのこフィールド)のピッチに立った選手の活躍も目立ったことも“スポーツ健幸日本一”を目指す本市にとって、誇らしく感じました。

今大会に出場した中山選手をはじめとする選手の皆さんが、2022カタールワールドカップのメンバーに選出され、今大会の雪辱を果たし、優勝を目指し、活躍されることを願っています。

なお、本市では今後、龍ヶ崎市役所本庁舎への懸垂幕掲出などの取り組みを実施する予定です。詳細が決定次第、改めてお知らせいたします。

担当課	龍ヶ崎市 市長公室 秘書課 担当者：服部・小崎(はっとり・こぎき) 連絡先：0297-60-1511(直通)
-----	--